

*Alors, à l'automne de sa vie, mon père me déclara tout simplement,
et sans une once d'amertume :
- La vie, vois-tu, c'est quelque chose de formidable!
Extrait de "Victor le conquérant"*

Raymond DUROUS

qui a tant aimé la vie, s'en est allé soudainement bourlinguer vers d'autres horizons, le 20 octobre 2018, dans sa 83e année.

Sont dans la peine :

Son épouse :

My Phuoc **Durous-Luong**, à Bussigny, et sa famille vietnamienne ;

Ses enfants :

Pierre **Durous da Costa**, son fils Arthur,

Nancy et ses filles India et Sanna, à Lausanne

Lena et Xavier **Durous Holenstein**,

leurs filles Valentine et Juliette, à Lausanne ;

Yuna **Durous**, ses enfants Lily et Julian, à Gollion ;

Timur et Sarah **Durous**,

leurs enfants Louka, Ella et Zola, à Vufflens-la-Ville ;

Sa sœur :

Andrée et Laurent **Meyer**, leurs fils Philippe et Olivier, à St-Martin, (FR) ;

Les familles parentes, alliées et amies.

La cérémonie d'adieu aura lieu au centre funéraire de Montoie,

à Lausanne, chapelle B, le jeudi 25 octobre, à 15 heures,

suivie des honneurs.

Raymond repose à la Chapelle St-Roch, rue St-Roch 19, 1004 Lausanne.

En lieu et place de fleurs, vous pouvez penser à Terre des hommes,
ccp 10-11504-8.

Adresse de la famille :

My Phuoc Durous-Luong, chemin des Jonchets 14, 1030 **Bussigny**.

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.